

Juraron los Nuevos Ministros del Interior y Defensa en Argentina

El Presidente, Italo Lúder, Aceptó las Renuncias del General Retirado, Vicente Damasco y de Jorge Garrido.—Robledo Dijo que los Cambios Están Avalados por Isabel Martínez

(AP, AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.— El presidente provisional Italo Lúder tomó esta noche juramento a los nuevos ministros de Interior, Angel F. Robledo, y de Defensa, Tomás Vottero.

La ceremonia se realizó en la casa de gobierno, donde se confirmó que Robledo ocupará también, interinamente, el cargo de canciller.

Robledo declaró que permanecerá en la Cancillería hasta tanto sea designado su reemplazante. Reemplaza en el Ministerio de Interior al coronel Vicente Damasco.

Vottero, por su parte, reemplazó a Jorge Garrido que nuevamente fue designado escribano mayor de gobierno.

El ministro del Interior dijo, además, que el periodo de descanso de la presidente Isabel Martínez es el previsto hasta el 16 de octubre.

"Esto es en serio y es un interinato muy breve" afirmó Robledo con respecto a la gestión de Lúder en la presidencia provisional.

LA PRESIDENTE AVALO LOS CAMBIOS

Los cambios en el gabinete se hicieron con el consenso de la presidente agregó Robledo.

Añadió que el partido Justicialista, las "62 organizaciones" y la CGT (Confederación General del Trabajo), avalan los cambios.

El ministro del Interior, que provisionalmente se queda encargado de los asuntos exteriores, viajará el sábado a Nueva York en donde se entrevistará con Henry Kissinger, y los cancilleres de Gran Bretaña, Uruguay, Brasil y Yugoslavia. El martes 23 hablará en las Naciones Unidas.

La elaboración de un programa mínimo común para desarrollar la sociedad y el Estado argentino son "objetivos impostergables" precisó.

Sobre "la subversión", Roble-

do manifestó que es un problema "integral" para el gobierno, necesario de combatir "en sus causas y motivos que la provocan" pero que "no consentiremos ni el delito ni la violencia para cambios estructurales del Estado".

Las intervenciones federales en las provincias, según Robledo, deben finalizar porque siempre "son motivo de tensión", declaraciones que reafirman las versiones sobre inminentes convocatorias a elecciones provinciales en Córdoba y Santa Cruz que circulan aquí en estos últimos días.

ACTIVIDADES DE LUDER, EL LUNES

En su primer día de trabajo, Lúder, decidió 4 relevos en las altas esferas del gobierno, conferenció con 2 gobernadores provinciales y departió con los máximos dirigentes sindicales del país.

Además, el mandatario interino se reunió con los periodistas acreditados en la sede del Poder Ejecutivo y reabrió para ellos las puertas de la antesala presidencial.

La actividad de Lúder alcanzó su punto culminante en horas de la noche, cuando oficialmente se anunció que había nuevos titulares en los ministerios de Interior y Defensa, así como en las secretarías privada y de prensa.

HUELGA DE DOCENTES

Entre tanto, una huelga de 48 horas cumplirán mañana miércoles y el jueves unos 250 mil maestros y profesores de esta capital y de provincia.

La medida, ordenada por la Confederación de Trabajadores de Educación (CTERA), no reconocida por el gobierno, fue dispuesta a raíz de la falta de respuesta concreta a diversos problemas planteados a las autoridades del Ministerio de Cultura y Educación.

Por su parte, los médicos de la provincia de Buenos Aires cumplirán el jueves próximo una huelga de 24 horas, en adhesión y apoyo a mejores reivindicaciones laborales.

OTRA DEVALUACION DEL PESO

En otro orden de hechos, el gobierno argentino devaluó el lunes el peso en un 3 por ciento, según anuncio oficial.

Los nuevos valores corresponden en el mercado comercial a 36.65 pesos por dólar. Mercado financiero 45.75 por dólar y mercado especial (turista) 65.20 por dólar.

La anterior devaluación, el 26 de agosto último, fue del 4 por ciento.

ATENTADOS

Mientras tanto, la organización Montoneros lanzó hoy en Córdoba una oleada de atentados contra ómnibus y locales comerciales que aparentemente no causó víctimas, pero motivó la paralización del transporte y el cierre de los comercios.

Los atentados fueron lanzados al cumplirse el vigésimo aniversario del golpe militar que en 1955 derrocó al segundo gobierno del extinto presidente Juan D. Perón.

Un muerto y 5 heridos se registraron en diversos atentados en el interior del país cometidos por guerrilleros, según informes policiales recibidos aquí.

En Tucumán mil 400 kilómetros al norte de la capital argentina, un comando subversivo intentó, sin éxito, copar una comisaría, ubicada en el barrio Ciudadela, en los alrededores de esa ciudad.

Al parecer entre las fuerzas policiales y los guerrilleros no se registraron víctimas, pero 4 reclusos que se hallaban en el interior de la comisaría resultaron heridos.

OSATINSKI

En Córdoba, en las proximidades de Villa General Mitre fue hallado el féretro que guardaba los restos del guerrillero Marcos Osatinski el que fue destruido por efecto de explosión de una bomba.

El ataúd con los restos de Osatinsky desapareció el 24 de agosto, después que éste resultara muerto en un enfrentamiento con la policía.